

**Tanzsport:** Beim World-Online-Finale der sechs Kontinente wird die Hemsbacher Formation 16. unter 42 Teilnehmern

# Penguin Kids international top

**Hemsbach.** Am letzten Wochenende fieberten die Penguin Tappers, vor allem die Weltmeister-Schülerformation, ihre drei Trainerinnen Kristina Eckstein, Hannah Ritter und Ann-Katrin Leib sowie ihre Eltern an den Internetbildschirmen einige Stunden lang mit, als im IDO World-Gala-Finale die Besten ermittelt wurden. Die International Dance Organization (IDO) mit ihren 500 000 Tänzerinnen und Tänzern in 90 Nationen, hatte während der Corona-Pandemie den Online-Wettbewerb „Kontinent gegen Kontinent“ zwischen Asien, Australien/Ozeanien, Afrika, Europa, Nord- und Südamerika ausgerufen. Die Penguin Tappers meldeten zum weltweiten Championat ihre amtierende Weltmeisterformation der Schüler aus den letzten Titelkämpfen 2019 und freuten sich am Ende über einen starken 16. Platz.

Die Hemsbacher traten in der Kategorie „Performing Arts“ an, wobei Showdance, Jazzdance, Steptanz, Ballett, Modern und Contemporary zusammen gewertet wurden. Erschwerend kam hinzu, dass bei den Kids-Groups zur Wertung auch die Trios, Small Groups (bis 7 Stepper) und Formationen (bis 24 Tänzerinnen und Tänzer) gehörten. Keine leichte Aufgabe auch für die über tausendköpfige Jury, die vor allem die Choreografien, Technik und die Ausführung im Vergleich der verschiedenen Tanzstile bewerten musste.

In der ersten Runde um den West-Europa-Titel siegten die Penguin Kids überlegen und hatten sich mit ihrer WM-Kür „Leeries“ (Laternen-Anzünder von London) für das Europafinale (2. Runde) qualifiziert. Mit dem sechsten Platz in Europa



**Riesenfreude bei den Trainerinnen der Schülerformation: Kristina Eckstein, Hannah Ritter und Ann-Katrin Leib (von links) wurden mit einem starken 16. Platz beim weltweiten Online-Wettbewerb in ihrer Arbeit noch einmal bestätigt.**

BILD: WOLF-RÜDIGER PFRANG

war das World-Gala-Finale erreicht, in das die jeweils zehn Besten eines Kontinents einzogen (wir haben berichtet).

Mit 42 Teilnehmern in der Kids-Group war die Welt-Gala-Online-Championship stark besetzt. Die Penguins-Schüler wurden als 23. der Jury vorgestellt. Das Zittern um die Platzierung hielt noch fast zwei Stunden an, bis feststand, dass die Penguin Kids mit 259 Punkten den 16. Platz belegten. Die Freude und der Jubel im Hemsbacher Lager, nicht nur bei den drei Trainerinnen, sondern auch bei den Abteilungsleitern Andrea Mayer und Klaus Schollmeier, war riesengroß. Diese Platzierung zeigte einmal mehr, welch herausragende Arbeit im

Steptanz in Hemsbach geleistet wird und dass man im internationalen Vergleich zur Spitze gehört.

Kristina Eckstein, die seit 2008 die Schüler trainiert: „Das lässt unseren ersten Weltmeistertitel noch in einem ganz anderen Licht erscheinen.“ Nimmt man die 259 Punkte zum Maßstab, dann kommt sogar ein 12. Platz heraus, da einige Teilnehmer punktgleich waren.

Bei den Children-Groups waren die Teilnehmer aus Nordamerika, die Kanadier, die teilweise mit ihren Nationalteams starteten, dominierend. Sie belegten nicht nur die ersten drei Plätze mit 280 beziehungsweise 270 Punkten, sondern waren mit insgesamt sieben Teams in den Top 15 vertreten.

Die Penguin Kids waren das einzige deutsche Team, das das Finale erreichte. Nicht nur die IDO-Funktionäre waren begeistert von der Online-Championship 2020/21, sondern auch alle Teilnehmer aus den sechs Kontinenten. Die Blickrichtung der Penguin Tappers geht jetzt auf die kommenden realen Meisterschaften im Steptanz. Zunächst steht die TAF Süddeutsche Meisterschaft im Programm, die am 2. Oktober in der Hemsbacher Hans-Michel-Halle mit den Disziplinen Solo, Duo und Trio aller Altersklassen stattfinden soll, wenn Corona es zulässt. Und auch die Weltmeisterschaft in Riesa soll vom 23. bis 27. November wieder in Präsenz stattfinden.

pfr.